



DKC Sidoarjo Gelar Sidparcab dan Musppanitera Luar Biasa, Fokus pada Sinergitas Keberlanjutan Gerakan Pramuka

Keterangan

Pusinfo Delta – Sidang Paripurna dan Musppanitera Luar Biasa Kwartir Cabang (Kwarcab) Sidoarjo resmi digelar hari ini di Gedung Youth Center Dinas Kepemudaan, Olahraga, dan Pariwisata (Disporapar) Kabupaten Sidoarjo. Kegiatan ini diprakarsai oleh Dewan Kerja Cabang (DKC) Sidoarjo dan dihadiri oleh dua perwakilan Dewan Kerja Ranting (DKR) dari masing-masing Kwartir Ranting di wilayah tersebut.



Selain itu, acara ini turut dihadiri oleh perwakilan Dewan Kerja Daerah (DKD) Jawa Timur dan didampingi oleh Kak Sri Mujianah, S.H. Sidang ini dibuka secara resmi oleh Kak Dr. Ng. Tirto Adi, M.Pd., selaku Wakil Ketua Bidang Binamuda sekaligus Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Sidoarjo.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Dalam sambutannya, Kak Tirto menegaskan tiga poin utama untuk mendukung keberlanjutan Gerakan Pramuka di Sidoarjo. Pertama, perlunya evaluasi menyeluruh sebagai langkah awal dalam merancang kegiatan yang lebih baik. Kedua, pentingnya sinergitas dan kolaborasi antar pihak untuk menciptakan program yang berkualitas. Ketiga, ia berharap agar DKC dan DKR dapat bahu-membahu dalam

memperkuat Gerakan Pramuka Penegak dan Pandega di Kabupaten Sidoarjo.





Pada sidang ini, Kak Nurina Aulia Febriana terpilih sebagai Wakil Ketua DKC Sidoarjo. Dalam pidatonya, ia menyampaikan rasa syukur dan apresiasi atas amanah yang diberikan. “Saya mengucapkan terima kasih atas kepercayaan ini. Mari kita tingkatkan kerja sama untuk melanjutkan sisa masa bakti 2021-2026. Bersama-sama, kita wujudkan masa keemasan Pramuka Penegak dan Pandega di Sidoarjo,” ujar Kak Nurina.

Acara ini menjadi momen strategis bagi Pramuka Penegak dan Pandega di Sidoarjo untuk memperkuat sinergi dan melanjutkan program pembinaan yang berkelanjutan. Dengan semangat kebersamaan, Gerakan Pramuka di Kabupaten Sidoarjo diharapkan dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat.

Perwakilan Dewan Kerja Daerah (DKD) Jawa Timur juga turut memberikan paparan terkait berbagai agenda kegiatan Kwartir Daerah Jawa Timur dan sejumlah program tingkat nasional. Beberapa di antaranya adalah pelatihan kepemimpinan tingkat lanjut bagi Pramuka Penegak dan Pandega, serta persiapan menuju Raimuna Nasional yang akan digelar pada tahun mendatang. Hal ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi para anggota DKC dan DKR untuk terus meningkatkan kompetensi mereka.

default watermark



Sementara itu, pengantar sidang disampaikan oleh Kepala Pusat Informasi Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, Kak Uays Hasyim, S.E., M.M., CT.HLC., CPS. Dalam pemaparannya, Kak Uays menyoroti pentingnya regenerasi di tubuh Dewan Kerja. Ia menekankan bahwa sinergi dan kolaborasi kreatif adalah kunci utama untuk meningkatkan kualitas Pramuka Penegak dan Pandega. “Melalui regenerasi yang berkelanjutan, kita bisa menciptakan kader-kader muda yang tidak hanya berkualitas, tetapi juga adaptif terhadap tantangan zaman,” ungkapnya.[Red]



Kontributor Kegiatan : Anang Ahmad Muzakki – *Ketua DKC Kwardcab Sidoarjo*;



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita

Tags

1. DKC Sidoarjo
2. dkd jawa timur
3. DKR
4. muspanlub
5. Sidparcab

Tanggal Dibuat

Januari 2025

Penulis

pramukadelta

default watermark